

First half of the 20th century...

During the first half of the 20th century, high-frequency radio was used for medical emergencies and for business. Broadcast radio allowed Arctic communities to keep up to date with news from the rest of Canada. However, this communication technology was almost entirely one-way, south to north, and in English.



Première moitié du 20^e siècle...

Pendant la première moitié du 20e siècle, la radio à haute fréquence servait aux urgences médicales et aux affaires. La radiodiffusion permettait aux collectivités arctiques d'avoir des nouvelles du reste du Canada. Cette technologie de l'information se faisait essentiellement en sens unique (du sud vers le nord) et en anglais.





Mid-20th century...

Inuit-language radio broadcasts started in 1960.

Taped television shows were introduced in 1967, and by the 1970s, the launch of Anik
A1 satellite allowed the Canadian Broadcasting Corporation (CBC) to begin
transmitting television programming to northern communities.





Milieu du 20^e siècle...

La radiodiffusion en langue inuite a débuté en 1960.

Les émissions de télévision enregistrées sont apparues en 1967. Dans les années 1970, le lancement du satellite Anik A1 a permis à la Canadian Broadcasting Corporation (CBC) de transmettre ses émissions télévisées aux collectivités du Grand Nord.





Since the late 1990s...

Since the late 1990s, the Canadian government has introduced a number of programs to help increase Canadians' access to information and communications technology, in particular the Internet. These improvements have been made with the help of satellites.

However, many northern communities still do not have high-speed Internet access.



Depuis la fin des années 1990...

Depuis la fin des années 1990, le gouvernement canadien a introduit plusieurs programmes visant à améliorer l'accès aux technologies de l'information et de la communication et en particulier à l'Internet. Ces améliorations ont été réalisées grâce aux satellites. Il reste toutefois de nombreuses collectivités nordiques encore privées de l'accès à l'Internet haute vitesse.

